

始めよう!

みみ いく 耳育

近年...



人の話を聞けない子どもや、なんでもすぐに「やばい」と言ってしまう子どもが急増中!

その原因は...



今の高校生のスマートフォン所持率はなんと93%、そしてLINEの使用率が約92%!
昔はラジオが主流のメディアだったため、「聞いて情報を得ること」が日常に定着していた。
しかし今は、スマートフォンの使いすぎで、視覚からしか情報を得られない、リスニング力のない子どもが増加。
さらに「集中して話を聞けない」という子どもが増えている。
また、SNSが普及したことにより、短い言葉でのコミュニケーションが定着し、語彙力の低下が目立つ。

そ・こ・で・!

耳育

を提案します!

耳育とは…

「耳をすませる子どもを育てる教材！」耳を澄まさなければ内容を理解できないラジオのような教材。

絵や図などは全くなく、話だけに耳を傾けさせ、その内容について、クイズ形式で問題を出題し、集中して聞いて、理解し、答えを導く力を育む。

使い方

①



②



③



Aさんは弁護士です。Aさんの子供の怪盗団は殺人の容疑で逮捕されたCさんでした。CさんはCさんの父親を射殺したとして現在警察に身柄を拘束されています。Cさんによると、Cさんの指輪を現場に残されていたということですが、Cさんの指輪は「買っていない」と言っています。しかしCさんに盗難のあるBさんによると、「彼女の指輪は誰か悪くかな外に出ることはなく、現場に残されていた可能性が高い」とのことです。被害者は黒物ナイフのような刃物を使用して殺されており、

④



…では、Cさんの性別はどちらでしょう？
使用された武器はなんでしょう？

⑤



あえてスマホを使った教材にすることで、SNSなどに費やす時間を減らすことへと繋がる。また、アプリにすることで、教材をわざわざ買う必要も無いのでお手軽にトレーニングができる！さらに、耳育をすることで、語彙力も上がる！

これによって

人の話が聞ける、言いたいことが言葉にできる子どもが育つ！



そんなアプリ、ほしくないですか？

